

Letzte Wanderung mit Überraschung

Jeweils am Mittwochnachmittag treffen sich lauffreudige Männerriegler zu einer etwa zweistündigen Wanderung. So auch am 30.12.2020, zum letzten Marsch in diesem Jahr.

Da wir jeweils einen hervorragenden Guide in der Person von Hans Hilfiker dabei haben, geht's spannend und abwechslungsreich in alle Himmelsrichtungen.

Dieses Mal zum höchsten Punkt in Dottikon, zum Dreihägen auf 549 M.ü.M.

Vielmals begehen wir Pfade, die viele jeweils gar nicht kennen und somit «Neuland» betreten.

Zur Wanderung gehört auch die Einkehr, um den Durst zu löschen, oder ein «Luzernerkafi» zum Aufwärmen.

Nicht aber so in der Coronazeit mit verschärften Auflagen.



Überrascht wurden wir im Häldele, oberhalb Rüti von unseren beiden Holzer Kameraden Kurt Hilfiker und Pius Schüepp. Das Feuer lodert, die Sitzbänke mit Woldecken ausgestattet, Brot und Würste bereit für den Grillrost und das Bier bereit zum Anstossen.



Ein toller Empfang! Während die Würste brutzelten wurde auf die letzte Wanderung im zu Ende gehenden Jahr angestossen, und dann wieder auf den nötigen Abstand zurückgetreten.

Ein feines Kafi mit Güx zur Stärkung für den Heimmarsch und ein Griff in die Blechbüchse mit den leckeren Weihnachtsguetzli rundeten den gemütlichen Treff ab.

Herzlichen Dank dem Spender Kurt Hilfiker und seinem Helfer Pius Schüepp.



Immer mit dem nötigen Abstand, v.l.: Hans Hilfiker, Pius Schüepp, Viktor Meier, Kurt Vock, Toni Meier, Kurt Hilfiker, Hansruedi Schüepp und ganz rechts Thomi Moor. Hier findest du weitere [Fotos](#)

30.12.20/Thomi Moor